

Aún sin los recursos adicionales

Aparte de los 120 millones de pesos que costarán la boletas y materiales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) considera 45 millones de pesos en salarios para alrededor de cinco mil capacitadores asistentes electorales, como publicó **Excélsior** el 20 de febrero pasado.

Sin embargo, aún no tienen confirmado ese recurso, pues no está dentro del presupuesto aprobado para el organismo.

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, dijo que están a la espera de la solicitud de ampliación presupuestal de más de 100 millones de pesos adicionales para poder cubrir ese y otros

procesos, como la consulta del Presupuesto Participativo 2025.

No obstante, afirmó que la elección extraordinaria del Poder Judicial local está garantizada. Aunque se tendrá que “jalar la cobija” presupuestal, dijo.

“Nosotros confiamos en que con los recursos que tenemos (se cumpla). Obviamente jalamos un poco la cobija, porque el primer semestre atenderemos debidamente al Poder Judicial y le pedimos al gobierno (de la ciudad) la ampliación (del presupuesto), sobre todo para cubrir el monto del costo del anexo financiero”, señaló la consejera durante un recorrido por los Talleres Gráficos de México, donde ayer arrancó el proceso de impresión de boletas y material electorales de la elección judicial.

— *Hilda Castellanos*